



Salzburg, 28. April 2016

Geschätzte Eltern,

auch diesen Monat möchte ich Sie kurz über das „Geschehen“ in der Nachmittagsbetreuung informieren und Ihnen weitere geplante Aktivitäten vorstellen.

Zuerst allerdings ein kurzer Rückblick:

Aufgrund der Wetterlage musste das Minigolfen leider abgesagt werden und wir unternahmen daher **Indoor-Aktivitäten**. So besuchten wir beispielsweise eine **Ausstellung im Künstlerhaus**, das **Haus der Natur**, fuhren **Carrerabahn im Spielzeugmuseum**, weihten das neue **Pharaospiel** ein. Außerdem sahen wir den sehr berührenden **Film „Honig im Kopf“**.

In der Schule stand der April unter dem Motto **„Wir kochen selbst“**. Die Schüler haben gelernt **Kinderpunsch**, **Apfelstrudel** sowie auch **Apfelmus** selbst zu kochen.

Für die nächsten Wochen sind folgende Ausflüge geplant:

Mittwoch, 11. Mai: **Minigolfen**

Donnerstag, 19. Mai: **Glockenspiel**

Montag, 23. Mai: **Eisbecher- Wettbewerb**

Mittwoch, 25. Mai: **Brunnenrundgang**

Mit freundlichen Grüßen